

Noch drei Tage bis zum drumherum: Was sagt die Blechbombe?

Regen. Noch drei Tage bis zum Eröffnungskonzert des drumherum 2018. Über 400 Gruppen haben sich angemeldet. Im Countdown bis zum großen Volksmusikspektakel lässt der *Bayerwald-Bote* Gruppen zu Wort kommen. Heute: **Blechbombe**

Ganz schön breit ist das Repertoire der Blechbombe aus dem oberbayerischen Schwabmünchen: Marsch, Polka, Walzer, Zwiefache, Balkan und Funk – selbst arrangiert.

Wie seid Ihr denn auf das drumherum aufmerksam geworden? Und wie oft seid Ihr schon bei dem Festival in Regen gewesen?
Wir waren beim drumherum 2016 das erste Mal als Musikgruppe dabei und vollkommen begeistert von dieser Art von Festival. Somit war für uns schnell klar, dass wir dieses Jahr wieder dabei sind! Im Bereich der Volksmusik ist das Festival in seiner Art ziemlich einzigartig, deshalb mussten wir nicht lang recherchieren, um auf „drumherum“ aufmerksam zu werden.



Die Blechbombe ist holzlos-glücklich und besteht aus Andreas Maier (Posaune), Max Wurm (Tuba), Ralf Botzenhard (Trompete), Stefan Seitz (Tenorhorn) und Werner Hämmerle (Trompete) – Foto: Blechbombe

Wo müsst/wollt Ihr beim drumherum 2018 unbedingt hin bzw. was wollt Ihr beim drumherum 2018 auf keinen Fall versäumen?

Grundsätzlich werden wir natürlich versuchen, so viele Blechbläser-Gruppen wie möglich zu

hören, die wie wir „holzlos-glücklich“ sind. Vielleicht ergibt sich dadurch auch das ein oder andere spontane, gemeinschaftliche Musizieren. Die BR-Heimat Bühne wird sicherlich auch ein Highlight mit vielen bekannten Gruppen werden.

Wo ist beim drumherum Euer Lieblingsplatz/Eure Lieblingsbühne? Und warum?

Die Blechbombe wird man an vielen offenen Bühnen und Wirtshäusern treffen und auch hören – denn hier fühlen wir uns einfach am wohlsten

Und gibt es beim drumherum einen Platz/eine Bühne/einen Saal, wo Ihr bestimmt nicht zu finden seid? Und wenn ja, warum?

Die Blechbombe fühlt sich überall daheim wo musiziert wird, daher bleibt kein Platz vor uns sicher. Unser Hotelzimmer wird jedenfalls bei dem vielversprechenden Programm am drumherum nicht lange belegt sein.

Beim drumherum ist die Blechbombe zu hören:

Samstag, 19. Mai, 15.30-17 Uhr: Edelweißhütte bei der Tierzuchthalle.

Montag, 21. Mai, 12.30-14 Uhr: Sparkassen-Insel.